

# APDESI

## Bhabinkamtibmas Desa Karyamekar Hadiri Acara Tahlilan, Menjalin Kedekatan dengan Masyarakat

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.APDESI.ID](http://PURWAKARTA.APDESI.ID)

Jun 21, 2024 - 14:59



PURWAKARTA - Aipda Asep Sopian, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Karyamekar, hadir dalam acara tahlilan yang diadakan oleh warga setempat pada hari Kamis, 20 Juni 2024. Kehadiran Aipda Asep Sopian dalam

acara tersebut menunjukkan komitmen dan kedekatannya dengan masyarakat Desa Karyamekar.

Acara tahlilan yang digelar di salah satu rumah warga tersebut dihadiri oleh puluhan orang. Aipda Asep Sopian tidak hanya hadir sebagai perwakilan kepolisian, tetapi juga sebagai bagian dari komunitas yang turut berdukacita dan memberikan dukungan moral kepada keluarga yang tengah berduka.

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Cibatu melalui Aipda Asep Sopian juga menyampaikan pesan-pesan keamanan kepada warga sekitar, termasuk tentang pentingnya kerjasama antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sehari-hari.

"Kehadiran kami sebagai Bhabinkamtibmas adalah untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, tidak hanya saat ada kegiatan positif seperti ini, tetapi juga dalam situasi sehari-hari," ujar Aipda Asep Sopian.

Acara tahlilan sendiri berlangsung dengan khidmat, diawali dengan pembacaan surat Yasin dan doa bersama untuk arwah almarhum. Warga yang hadir tampak mengapresiasi kehadiran Bhabinkamtibmas dalam acara tersebut sebagai bentuk nyata dari pelayanan dan perhatian yang diberikan oleh polisi kepada masyarakat.

Kehadiran Aipda Asep Sopian dalam acara tahlilan ini juga sejalan dengan program Bhabinkamtibmas dalam membangun sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat, serta mempererat ikatan kebersamaan di tingkat lokal.

Dengan demikian, kehadiran Bhabinkamtibmas seperti Aipda Asep Sopian tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat dan mitra dalam membangun keamanan dan ketertiban di Desa Karyamekar.